

GRÂCE À UNE SOCIÉTÉ DE HERVE NOUVEAUTÉ

Un pull qui téléphone, c'est pour bientôt



Steve Koper, de Centexbel, présente son pull intelligent. ■ A. DR.

Centexbel, une société de Herve, vient de mettre sur point un pull-over intelligent. Elle nous l'a présenté à "Métamorphoses", le salon des matériaux innovants, dans le cadre du Forum des Entrepreneurs.

Ce "smart textile" est composé de fibres conductrices, de puces et éventuellement d'une batterie, mais son poids reste très léger. Les "smart textiles" permettent toutes les applications possibles. Le pull de Centexbel dispose sur la manche d'un clavier, toujours fait en matière textile et fibres conductrices, et d'un petit écran. Vous pouvez l'utiliser comme calculatrice. Si vous changez la programmation de la puce, ce même clavier devient celui d'un téléphone portable.

VÊTEMENT ANTI-COUPURE

Centexbel a également pensé ce pull pour les Alzheimer. L'autre manche est équipée de boutons qui permettent d'appeler à l'aide. Mais malheureusement ce

pull n'est qu'à l'état de prototype. Sa commercialisation n'est pas encore prévue.

Autre découverte à "Métamorphoses": les vêtements anti-coupure de la société flémalloise Sagedis. Ce type d'habits n'est pas une nouveauté. Ce qui l'est, c'est leurs poids et épaisseur. La fibre qui les compose est plus résistante.

Il n'y a besoin que d'une couche (contre trois ou quatre chez les concurrents) pour garantir leur efficacité tout en étant plus léger.

Ces vêtements sont destinés aux bûcherons. Dès qu'ils entrent en contact avec une tronçonneuse, les fibres bloquent la machine avant qu'elle ne touche la peau. Ces deux produits, vous pouvez les découvrir encore aujourd'hui au salon "Métamorphoses" qui se tient à Liegistics dans le zoning des Hauts-Sarts à Milmort. Un site Internet www.metamorphoses2010.be

AURÉLIE DRION

Source: La Meuse Liège

Date: 22/10/2010

Aurélie Drion